

## Pour faire le point sur l'assemblée générale, parce que un point c'est tout .

En cette année de randonnées si particulières, notre assemblée générale du GRV est reportée.

Il faut dire que cette nouvelle, Alain, notre PPAW (Président-Photographe-Animateur-Webmestre), nous l'avait bien laissé pressentir en plantant justement à cette date du 22 novembre, sur le site des randonneurs et sur fond de brouillard, un grand point d'interrogation rouge, couleur de couronne de Covid 19 vu au microscope -J'aime le point d'interrogation (?); ce point, nous l'avons pris en pleine écriture au temps de ce « sacré Charlemagne ». Il n'a pas l'assurance du point d'exclamation (!) ni le vague ou le doute semés par le point de suspension (...) c'est un signe mélodique qui fait chanter (♪) en note dièse (#) la fin de la phrase ; il a la forme de l'oreille du petit enfant, qui a tant besoin d'interrogations pour arriver à la connaissance ; mais sur le site GRV, il signifie -Covid n'est pas KO et 2ème round ! Point d'exclamation « réclamatoire » je vous prie, c'est juste, du moins nous l'espérons, un principe de précaution, qui nous permettra peut-être de passer un Noël plus serein, en famille ou entre amis.

Grosse déception, cette sympathique assemblée permettait, de nous retrouver nombreux.

Mais comment s'organiser aujourd'hui avec la distanciation sociale sanitaire imposée : Pas plus de six personnes à la fois en réunion ce qui suppose que « le bureau » du GRV assemblé en général sur une estrade pour nous présenter son spectacle annuel entièrement gratuit avec même un « pot » offert pour nous remercier d'avoir participé et surtout applaudi aux meilleurs moments (oh, respire !), ce Bureau dis-je, à lui seul, aurait fait salle comble ...impensable... voilà pourquoi, c'est vraiment pas de pot !

Il faut admettre que cette réunion, même en assemblée réduite aurait posé bien des problèmes :

Comment le secrétaire de séance, pouvait-il relater correctement les faits -tous seuls les six ? ou -les six tout seuls ? Il fallait au moins deux Euclide et quatre Bescherelle, toujours six aussi ce, avant midi encore assemblés, pour répondre et en supposant que l'on puisse satisfaire cette demande, ces six « prêts » auraient été si loin, qu'on n'aurait pu savoir s'ils étaient là (z'ai comme un ceveu sur la langue), qui oserait faire le compte-rendu de cette assemblée dispersée, donc oxymore ? Josiane peut-être, qui nous rappelait lors d'un premier confinement, que moins par moins donne plus, juste avant d'aller elle-même se recoucher.

Servane, notre dévouée trésorière n'a pas de comptes à rendre, les trop perçus sur nos séjours annulés ayant déjà été rendus, le bec-de-perroquet douloureusement logé dans sa chaussure peut-il inlassablement répéter -« le compte est bon » ?

En toile de fond, Alain pourrait-il projeter pour un public invisible, une page blanche soigneusement sélectionnée, de son dernier reportage : les plus belles photos de nos séjours annulés ?

Que dire enfin du restaurant, repéré par Antoine où nous aurions ensuite partagé un bon repas ? Et pourquoi pas cette année, celui qui avait prévu de s'installer près de Masquières, (belle opportunité puisqu'il eût été sans masque aujourd'hui). Son enseigne était aussi prometteuse qu'originale : « La frite aztèque ». Ce restaurant a malheureusement fermé avant d'ouvrir. Curieuse situation, voudrait-t-on nous faire croire que la France, c'est pas le Pérou ?

Alors voilà et c'est sans doute le pire dans cette situation, nous sommes privés de voir nos belles dames dévoiler leurs jolies gambettes en portant la jupe plutôt que le pantalon, tandis que Bernard aurait remis le sien, Gérard portant pour la circonstance un ensemble simple et chic, choisi par Mireille...

Ce point d'interrogation est superflu désormais, notre assemblée, point fort de notre club est annulée pour ce jour, crainte de propagation d'un virus, traître, sournois, rusé, perfide, retors, insidieux, trompeur, fourbe, porteur de maux ... point n'est trop pour le qualifier, alors pardonnez moi si, dans l'émotion, les mots me manquent justement.

Gardez-vous bien surtout, et point d'extravagance, pour que, un jour prochain ...- mais quand ? demande ce point rouge si expressif, -nous nous retrouvions assemblés et sans point de suspension à prévoir.

... ! ? ... -Marguerite 22 novembre 2020